



## 8e Fête du cheval de Trait Ardennais, à Banogne-Recouvrance (08) 26 Août 2018 (Steph Bosserelle)

Cette année la Fête du cheval de trait ardennais, organisée par l'association des Passionnés du Cheval de Trait Ardennais, s'est déroulée à Banogne -Recouvrance (08) le 26 aout.

Lors de cette fête il y avait 27 exposants locaux, une ferme pédagogique, et des balades en calèche. Et de nombreuses animations autour du cheval de trait Ardennais.

28 chevaux de trait étaient présents sur le site. Parmi eux 4 poulinières avec leurs poulains, évoluant en « boxes » pour que le public puisse les caresser et les admirer. Et des invités « surprise » : Rosalie et son propriétaire Frédéric qui sont partis de Lignères en roulotte depuis le mois de juin. Ils sont venus faire une halte pendant 3 jours pour partager ces moments avec nous.

La race invitée était représentée par 4 Traits du Nord venant de Corbrieux (59) et ayant participé au salon de l'agriculture cette année.

Les animations principales sont axées sur le travail du sol, avec le labour, le hersage, le passage du roule, l'extirpateur et le scarificateur et la planteuse à pomme de terre. Les traits du nord nous ont aussi fait découvrir leurs animations avec le « tapis volant » et le traineau. Le traditionnel carrousel était aussi de la partie ! Il a réuni 7chevaux de trait ardennais, 4 chevaux attelés et 3 chevaux montés.

Une belle journée qui s'est maintenue sous le soleil, et qui a attiré de nombreux visiteurs !

